

NEWSPAPER

Misbakhul Munir, ADM Perhutani Bondowoso Kunker ke Kejari Bondowoso

Mayzha - SURABAYA.NEWSPAPER.CO.ID

Jul 31, 2024 - 12:56



Bondowoso - Baru menjabat sebagai Administratur (ADM) Perhutani Bondowoso, Misbakhul Munir, gerak cepat (gercep) melakukan kunjungan kerja (kunker) ke beberapa stakeholder, salah satu di Kejaksaan Negeri (Kejari) Bondowoso pada Selasa (30/7/2024).

Kunjungan kerja dilakukan ADM Perhutani Bondowoso bersama manajemen ke

Kejari Bondowoso dalam rangka membangun korelasi antar lembaga.

Kedatangan Misbakhul Munir bersama manajemen di kantor Kejari Bondowoso disambut langsung oleh Kepala Kejaksaan (Kajari) Bondowoso, Dzakiyul Fikri di ruang kerjanya.

Administratur Perhutani Bondowoso Misbakhul Munir dalam kunjungannya itu menyampaikan salam perkenalan atas tugasnya yang baru di KPH Bondowoso.

"Dipandang perlu untuk melanjutkan Sinergitas yang sudah terbangun agar nantinya bisa kolaborasi dalam hal penanganan dan penegakan hukum di Bondowoso dan akan tetap terjaga antara Perhutani dengan Kejaksaan Negeri," ujar Munir.

"Kita terus meningkatkan hubungan yang harmonis antar lembaga pemerintahan terutama dengan lembaga hukum, agar bisa memperlancar semua pekerjaan, terutama bidang hukum," kata Munir.

"Sebagai bentuk implementasi nanti kita akan tingkatkan dalam bentuk Memorandum of Understanding (MoU) antara Perhutani dan pihak Kejaksaan Negeri," ungkapnya.

Sementara itu, Kepala Kejaksaan Negeri (Kajari) Bondowoso Dzakiyul Fikri nyambut baik kunjungan jajaran Perhutani.

"Kami siap berkolaborasi dan kerjasama serta bersinergi untuk bersama-sama membangun kesadaran hukum terhadap masyarakat [Bondowoso](#) untuk menjaga keberadaan hutan Bondowoso agar tetap lestari," ujarnya.

Ia pun berharap, agar nantinya sinergi Perhutani dan Kejaksaan membarikan sosialisasi kesadaran hukum akan fungsi dan manfaat hutan kepada masyarakat.

"Hal itu guna menciptakan fungsi kelestarian hutan tetap terjaga khususnya di wilayah Perhutani Bondowoso," pungkasnya. @Red.